

LAS CAUSAS DEL PORQUÉ LA ASOCIACIÓN DE JUGADORES CONVOCA UNA HUELGA TAN DESPROPORCIONADA

	ÚLTIMO CONVENIO <i>(firmado en 2013 entre jugadores y clubes)</i>	QUÉ PIDE LA ABP <i>(jugadores)</i>	POSTURA ACB <i>(clubes)</i>
1. Salario mínimo		Incremento salarial 10%	✓ aceptado
2. Oferta cualificada mínima al jugador para acceder el club al tanteo:	75%- 85% según situación.	100%	✓ aceptado
3. No existencia de deudas con el jugador para acceder el club al tanteo:	No deudas superiores del 15% con el jugador.	Cero deuda con el jugador	✓ aceptado
4. Fondo asistencial para jugadores	100.000€ temporada <i>(400€ jugador/ temporada)</i>	Mantenerlo igual	✓ aceptado
5. Fondo especial de garantía salarial para jugadores:	Máx. 120.000€ por jugador.	Máx. 150.000€ por jugador.	✓ aceptado
	Máx. 400.000€ por club.	Máx. 500.000€ por club.	✓ aceptado
	Máx. 1.400.000€ total liga.	Máx. 1.800.000€ total liga.	✓ aceptado
6. Fondo social: (destinado para la organización de la Asociación)**	315.000€ por temporada hasta el año 2018	Mantenerlo e incrementarlo	✗ no aceptado

**En el último convenio firmado en 2013, en su art. 35 quedó establecido que los jugadores pagarían una cuota de 500€/temporada como afiliados. De la misma forma que se hace en cualquier sindicato. ¿Por qué no se ha hecho?

Pese a no cumplir la ABP con lo firmado en el último convenio (*art.35*), la ACB junto con la voluntad del Consejo Superior de Deportes, propuso ayudar en el Fondo Social aportando una parte fija y una variable en función de los ingresos por televisión además de una ayuda del Consejo Superior y que los jugadores pagaran su cuota. Y han convocado la huelga.

¿ES RAZONABLE MANTENER ESTA HUELGA?